

## 疾病予防と治療月間 リソースのご案内 (Disease Prevention and Treatment Month)

\*タイトルにリンクが設定されていますのでクリックしてリンク先ご参照下さい。

< RI ページ >

➤ 疫病との闘い

誰にとっても「健康であること」は何より大切。でも、基本医療を受けられない人は世界で4億人と言われています。質の高い医療を受ける権利はすべての人にあると、私たちは信じています。

➤ 奉仕プロジェクトセンター

奉仕プロジェクトセンターでは、ロータリークラブや地区が実施した様々な活動や計画中のプロジェクトの情報を掲載・閲覧することができます。

➤ ロータリー行動グループ

ロータリー行動グループは、経済開発、平和、薬物乱用防止、環境、水など、世界各地の特定分野のエキスパートから成る独立したロータリー関連グループです

➤ パートナー

より効果的で持続可能性の高いプロジェクトを計画するため、ロータリーのパートナーとクラブが協力することができます。

< ラーニングセンター > 詳細はラーニングセンターコース一覧をご確認ください。

➤ EPN ウェブサイト <https://www.endpolio.org/ja>

< ウェブ掲載記事 >

➤ ポリオ根絶を解説

この数週間、「ポリオ根絶」という言葉を何度も耳にした方もいるでしょう。ロータリー会員は1年間いつでもポリオ根絶活動を行いますが、特に10月24日の「世界ポリオデー」に向けた1カ月間はその話題で持ち切りになります。この日はロータリーにとって重要な日。40年近く続けてきたポリオ根絶へのコミットメントを改めて確認する特別な日なのです。

(2025年10月 Rotary ニュース・特集記事より)

➤ 「希望」が「歴史」に変わるまで

将来の進路に迷っていた私は、ふと目に留まったある精神科医の手記を手に取りました。ページをめくりながら、医師という職業の使命感と尊厳に心を打たれました。その夜、私は医師になることを決意しました。

(2025年4月、ロータリーボイス)

➤ 子宮頸がんと闘うアーティスト

カイロ・オペラハウス敷地内にあるアートギャラリーの湾曲した壁には、ビーカーや注射器、子宮を描いたポスターが並び、女性たちが互いに支え合う力強いイメージが描かれています。

(2025年1月 Rotaryニュース・特集記事より)

➤ アフリカの致命的な病気と闘うプログラムが開始

コンゴ民主共和国、モザンビーク、ナイジェリア、ザンビアにおける疾病対策を目的とした3年総額3,000万ドルのプログラム「ロータリー健康な地域社会チャレンジ」が正式に開始されました。国際ロータリーは、肺炎、マラリア、下痢性疾患の対策を目的として、ゲイツ財団およびワールドビジョンと協力します。

(2024年12月 Rotaryニュース・特集記事より)

➤ 子どもへの奉仕を重視する新クラブ、歯科医療の届かない障害児の歯科検診・治療を実施

大阪上方ロータリークラブは2024年7月22日に新設されたばかりのクラブです。このクラブでは、ポリオ根絶と子どもへの奉仕に重点を置いており、私たちはさっそく、社会奉仕活動を実施しました。

(2024年12月、ロータリーボイス)

➤ ポリオを発症した子どもの85%が住むところ

UNICEF(国連児童基金)は、脆弱で紛争の影響を受けている地域でのポリオ感染例が過去5年間で2倍以上に増加していると警告しました。

(2024年11月、ロータリーボイス)

➤ 可能性ではなく時間の問題:ポリオ根絶に向けた進展が続く

ワクチンが開発された都市で行われた世界ポリオデーのイベントで、「世界からのポリオ根絶は依然として達成可能な目標である」とステファニー・アーチック RI会長と公衆衛生の専門家が述べました。

(2024年10月、ニュース・特集記事ページ)

➤ ロータリアンが故郷エチオピアの予防接種を支援

1997年、シアトル在住のエズラ・テショメさんは、ロータリー平和会議に出席するため、自分が生まれ育ったエチオピアを訪れました。現地のロータリアンたちは、全国予防接種活動を実施していました。テショメさんは、ある村で、ポリオに感染した8歳の少女とその父親に会いました。父親は、訪問者が娘を治しに来たのだと思い、テショメさんに助けを求めました。

(2024年9月、ニュース・特集記事ページ)

➤ 命を救う臓器移植:ドナーとなること

アニル・スリヴァツァさんが運転するSUVにずらっと貼られたステッカー。そこに書かれたスローガンには、臓器ドナーとなることの重要性を14億人のインド国民に伝えたいという思いが込められています。

(2024年8月、ニュース・特集記事ページ)

➤ 世界各地で「孤独」と闘う

メンタルヘルスの促進を通じて人びとをサポートしている各地のロータリークラブの活動をご紹介します。

(2024年8月、ニュース・特集記事ページ)

➤ 南太平洋の島々の子どもたちをワクチンで守る

南太平洋の国々は熱帯気候で暖かく、経済的に多様で、互いの距離が大きく離れています。数百万平方マイルに広がるこの地域では、複数の離島から成る国もあり、子どもへの予防接種において独特な課題をもたらしています。  
(2024年4月、ニュース・特集記事ページ)

➤ クラブと地区リソースネットワークの協力を通じた医療改革プロジェクト

ロータリープロジェクトの成功に必要なのは、善意だけではありません。それは、コミュニティの真のニーズを的確に突き止め、そこに焦点を絞ること、そして、持続的なインパクトをもたらす強固なパートナーシップを築くことです。  
(2024年4月、ロータリーボイス)

➤ 新しいアプローチでメンタルヘルスケアへのアクセスを広げる

極度の近視であるリチャード・オキディさんは、視力の低下が進んで黒板の字が見えなくなったとき、学校に通うのをやめました。勉強を続ける友人たちから取り残されたと感じたオキディさんは、希望を失いかけていました。  
(2024年2月、ニュース・特集記事ページ)

■ Rotary ニュース・特集記事ページは»[こちら](#) ■ ロータリーボイスページ(日本語)は»[こちら](#)

< 映像資料 >

➤ ロータリーの活動分野:疾病予防と治療(字幕付き、60秒、16:9)

疾病との闘い:ロータリーは、基本的な保健サービスへのアクセスを提供し、地域社会を変革し、次世代にインパクトをもたらすことで、すべての人びとの健康的な生活と幸福をあらゆる年齢で確保できるよう努めています。[日本語字幕 1分]

➤ なぜポリオ根絶活動を続ける必要があるのか

ポリオの症例数は世界中で 99.9%以上減少しましたが、闘いはまだ終わっていません。このビデオでは、ポリオに対する警戒を怠らないことがなぜ重要なのかを探ります。[日本語字幕 4分12秒]

➤ ザンビアでのマラリアとの闘い

ロータリーの大規模プログラム補助金は、世界の緊要な課題に取り組むプロジェクトを支援しています。これは、最初の補助金受領プログラムについての動画で、ザンビアの会員が他団体と協力してどのようにマラリアの根絶に取り組んでいるかをご覧いただけます。[日本語字幕 5分02秒]

関連資料:「マラリアのないザンビアのためのパートナー」の年次報告

■ブランドリソースセンターの動画一覧は»[こちら](#) ■YouTube は»[こちら](#)

■利用規約は»[こちら](#)

【マンスリーリソース配信終了のお知らせ】  
「マンスリーリソース」は本年いっぱいをもちまして  
配信を終了させていただくこととなりました。  
これまでご覧いただきました皆様に、心より感謝申し上げます。